

Plaza Nueva

a) Lo fue antiguamente la actual Pl.
de Armas.

1577, Sept 13: Es "la plaza que está junto
"a la iglesia, hacia la fortaleza, con
"los casas que se dan de describir
"por oración de la dicha fortaleza".
(Actas originales: II, fol. 204v-205r)

Se señalaron solares para rados "a
cambio perpetuo.

Más tarde fue "Plaza Vieja" la que
era "nueva": la del S. Francisco,
cuando lo abrió la del Tercer
Rey, Mercedarios. Por fin, ésta
tuvo su nombre en Plaza Vieja
también cuando dejó de
ser nueva por haberse abierto
el mercado de Taron [o el del
Cristo?].